

## Nuevo Subsecretario de Turismo



David Israel Zajarevich, oriundo de la ciudad de Goya, asumió ayer como nuevo subsecretario de Turismo de la Provincia de Corrientes. En este marco, luego de una reunión que mantuvo con la ministra de Turismo de la Provincia, Alejandra Eliciri, comentó que se encuentra con muchas ganas y empuje para trabajar en Turismo. Al mismo tiempo, señaló: "Vengo de una zona, de una región que es netamente pesquera como es el departamento de Goya y como soy veterinario vengo del palo rural de toda la región del Sur de la provincia, que es algo que siempre me apasionó". En este sentido, se refirió a lo que habló con la ministra Eliciri, destacando el tema del conservadurismo: "Coincidimos mucho con eso, entonces la idea es hacer un turismo sustentable y protegiendo recursos, o sea, todo va a estar encaminado hacia proteger los recursos que son los que nos va a dar ese salto de calidad en el turismo". Además, agregó que "la idea es que, a través de las direcciones de Recursos Naturales, la Dirección de Parques y Reservas, hacer ese cuidado del recurso y ponerlo a disposición del turista local y foráneo", puntualizó.

## COPARTICIPACIÓN FEDERAL

### Descenso en los fondos

En un contexto de uno de los peores primeros semestres de las últimas dos décadas, en cuanto al nivel de envíos de recursos no automáticos, la Provincia de Corrientes recibió 10.295 millones de pesos de recursos discrecionales desde Nación entre enero y junio de este año.

En los primeros seis meses del año, las transferencias no automáticas del Gobierno nacional a provincias y Caba totalizaron 1.267.770 millones de pesos (etapa pagada).

Respecto al primer semestre del 2024, estos envíos crecen 187,6 por ciento en términos reales; sin embargo, se trata del segundo peor primer semestre de los últimos años, ya que los envíos de este período quedan por debajo de todos los primeros semestres 2005-2023 al medirlo en moneda constante, según un informe de la consultora Politikon.

En el caso de la provincia de Corrientes, en el primer semestre recibió 10.295 millones de pesos de recursos discrecionales desde Nación.

En la región NEA, el Chaco lideró los recursos recibidos con 29.576 millones de pesos, a Misiones se enviaron 7.617 millones de pesos y los fondos girados a Formosa totalizaron 3.580 millones de pesos.

## CARRERA A LA VICEINTENDENCIA

# Con Báez, CiCo agranda su lugar en el frente VC

Formado originalmente por gente de la cultura, los medios y las ONG, la agrupación creció tratando temas de salud, educación e inclusión.

**T**ras conocerse la candidatura de Ariel Báez a la viceintendencia capitalina, no fueron pocos los analistas que coincidieron en que el partido Ciudadanos Comprometidos (CiCo) va ganando un espacio predominante en el armada del frente Vamos Corrientes (VC).

Con orígenes muy discretos en su financiamiento, el espacio que lidera el "Alonsito" Báez reunió en 2020 a figuras de la cultura chamamecera, carnavalesca e incluso personalidades de las letras, periodistas y aspirantes a humoristas. La agrupación fue ganando protagonismo a tal punto que llegó a tener -en su primera elección- representación en la Legislatura provincial.

En contacto con **EL LIBERTADOR**, el Diputado provincial aseveró: "Esto es muy nuevo y la alegría por el reconocimiento es grande. Ahora es momento de acentuar el trabajo territorial que se viene realizando en Capital e Interior".

Al ser consultado sobre los tiempos de la política y del sector privado, el legislador aseguró: "Se manejan, obviamente, otros códigos, otras maneras de trabajar. Lo que me ha pasado a mí, en lo que tiene que ver con el cuerpo colegiado, que es la Cámara de Diputados, obviamente, cuando uno viene al sector privado, las cosas están más aceleradas, es como que hay una sinergia que hace que avancen las cosas. Por ahí, en la política o en una Cámara de Diputados o de Senadores o un cuerpo legislativo, siempre es más difícil porque entran otros factores a incidir, que no sea solamente el hecho



**MÚSICA A TODAS PARTES.** El "Alonsito" durante una visita a un salón parroquial.

objetivo, digamos.

Entonces, por ahí se hace muy difícil poder asimilar ese cambio de tiempos, que nosotros venimos de otro tiempo, en donde las cosas se logran hacer mucho más dinámicas. A partir de ahí, uno empieza a tratar de acostumbrarse o bien de sortear esos factores".

## A PULMÓN

Al momento de referirse a los recursos partidarios para afrontar una campaña, Báez puntualizó: "Nosotros no tenemos presupuesto, no tenemos recursos y, sin embargo, las cuestiones con las que avanzamos, que son aportes nuestros a la sociedad, digamos, las hacemos de manera *ad honorem*. Por ejemplo, tenemos profesores que son del taller de música de CiCo, que hacen un aporte a la sociedad, con clases de acordeón, de guitarra, de piano, que son clases que son absolutamente gratuitas, donde hay muchos chicos, muchas personas que quieren aprender instrumentos y no tienen cómo. Bueno, cursos de gastronomía, que en definitiva también apunta al emprendedurismo".

## SANTA LUCÍA

### Villordo se tiene fe



El actual intendente de la ciudad de Santa Lucía y candidato por la reelección, Norberto Villordo destacó al frente Santa Lucía Unida como el más grande y convocante en la localidad. La alianza lleva al Partido Judicialista (PJ), ECO, 22 partidos aliados y apuesta a continuar gobernando la ciudad con desarrollo e inclusión, como lo hace desde el año 2021. En la sede del PJ local, el Jefe comunal también criticó al gobernador Gustavo Valdés y sostuvo que "jamás tuvo un gesto para los santaluceños, solo promesas incumplidas como la repavimentación de la calle San Martín, los fondos para el CDI, las escuelas inconclusas, entre otros". "Valdés jamás trajo una obra para Santa Lucía, ni siquiera vino para el día de nuestra Virgen, parece que no existiéramos", señaló el Intendente y agregó que también "acompañó las políticas asesinas de Milei". Villordo sostuvo que en su primer mandato frente al Municipio "pudimos hacerle frente a la crisis y con una mirada humanística estuvimos presentes en todos los barrios de la ciudad, acercando obras, desarrollo e inclusión para nuestros vecinos y vecinas".